



Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Reportero)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DHITURBIDE).- El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, quien hablando del crimen organizado que azota su entidad dijo: “Ha habido encuentros entre los grupos criminales directamente con la autoridad”. De inmediato le enmendó la plana, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**. “A lo mejor fue un... siempre uno, a veces tiene, lapsus, pero no, él es muy inteligente”, justificó el morenista.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfFlySLnwwTaHlbDSCxk?e=k034B2